



Trabajo
de Procesos.
La Escuela

Democracia Profunda

*Relaciones & el Mundo:
Una formación en facilitación*

with Gill Emslie Ph.D. & Lily Vassiliou Ph.D.

Viernes 1 de marzo 16.00-19.30

Sábado 2 de marzo 10-14.00 y 16.00-19.30

Domingo 3 de marzo 10-14.00 y 15.30-17.30

Días de entrenamiento

Lunes 4 de marzo 10-13:50 y 15.30-17.30 (no definitivo)

Martes 5 de marzo 10-13:50 y 15.30-17.30 (no definitivo)

info@trabajodeprocesos.net

www.trabajodeprocesos.net

Democracia Profunda

Relaciones & el Mundo: Una formación en facilitación

En estos tiempos difíciles de la ruptura de nuestros ecosistemas, la crisis en el liderazgo, la incertidumbre económica y la falta de justicia social y ética, está claro que se necesita un cambio de conciencia y una forma diferente de relacionarnos entre nosotros y con el mundo.

Es un momento en que nuestro liderazgo es llamado a la acción. Muchos de nosotros estamos buscando nuevas formas de facilitar el diálogo, la colaboración y cambiar nuestra escucha más allá del sesgo y los prejuicios inconscientes, a una comprensión más profunda que puede llevar a una co-creación de nuevas formas de estar juntos y en nuestro planeta.

¿Cómo podemos realmente hacer espacio para todas las voces? ¿Cómo podemos mantener y facilitar la intensidad emocional de las interacciones que debemos tener entre el opresor y el oprimido? ¿Cuál es el trabajo que debemos hacer con nosotros mismos y con los demás? Es necesario aprender co-facilitar, y co-crear el espacio en lo cual nuestra inteligencia colectiva puede beneficiar el campo y los grupos con lo cual trabajamos.

En esta formación desarrollaremos habilidades de facilitación, utilizando métodos experienciales que incluyen trabajo interno, trabajo en parejas, grupos pequeños y en con el grupo grande.

Esta formación es de interés para todos aquellos que trabajan con grupos en cualquier entorno.

Trabajo de Procesos, la metodología

Nuestro trabajo está basado en Processwork, desarrollado por Arnold Mindell, con su marco multidimensional y filosofía de Deep Democracy. Este enfoque interdisciplinario ha incorporado el aprendizaje y el aumento de la conciencia en su núcleo más interno. El enfoque valora los objetivos e intenciones explícitas de un individuo o grupo al tiempo que reconoce la sabiduría oculta en sus dinámicas implícitas. Los desafíos, conflictos, fracasos y contratiempos se transforman en combustible para la transformación creativa y el crecimiento.



Gill Emslie Ph.D.

Facilitadora de trabajo de procesos, pone énfasis en la profundización de la democracia y el cambio social en su trabajo a nivel internacional, centrándose en temas como liderazgo, transformación social y conciencia. Ella ayudó a crear el Instituto Trabajo de Procesos en España y, cuando no está viajando, vive y trabaja en Findhorn, una eco-aldea en Escocia.



Lily Vassiliou Ph.D. PW.Dipl.

Formada en trabajo social, teoría de sistemas y dinámicas de grupo. Junto con sus colegas, llevó el Trabajo de Procesos a Grecia. Es la co-fundadora del "Processwork Hub" en Atenas, parte del Instituto de Trabajo de Procesos en Portland, Oregón, USA, y del Instituto de Trabajo de Procesos en España, y trabaja en Grecia y a nivel internacional como formadora en Trabajo de Procesos, terapeuta y facilitadora. Lily ha facilitado foros abiertos en EEUU y Reino Unido, y, desde que la crisis económica golpeó Grecia, ha co-facilitado foros abiertos en Atenas para trabajar las crecientes tensiones. Lily es muy consciente de las crecientes tensiones en el planeta y busca formas para estar activamente implicada en sostenerlas y trabajar con ellas.

info@trabajodeprocesos.net
www.trabajodeprocesos.net